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Nicole hará gira por Chile celebrando los 
30 años de su disco “Esperando nada” 
Mientras ensaya para los conciertos, la cantante dice que los arreglos de esos clásicos la han llevado “a la nostalgia”. 

Amelia Carvallo 

urante todo noviem- 
re y diciembre seex- 
tenderá el tour “Dame 

luz”, de Nicole, nombre de 
una desus más exitosas can- 
ciones y que comienza este 

viernes 8 en el Teatro Regio- 
nal Lucho Gatica, en Ranca- 
gua. Luego seguirá caminoa 
Temuco, Valdivia, La Serena, 

Valparaíso, Talca, Concep- 
ción, para cerrar con doble 
función el 22 de diciembre 
en el Teatro Municipal de 
Santiago, que ya agotó todas 
sus entradas. 

“Estamos ensayando mu- 
cho y en el estudio estamos 
produciendo las versiones de 
lo que va a ser el concierto 
donde tocaremos el disco 
completo. Hay canciones 
queno hetocado ni cantado 
desde hace veinte años, en- 
tonces hemos estado escu- 
chando los arreglos, hablan- 
doconel productor deldisco, 
Tito Dávila, y ha sido muy bo- 
nito, porque revaloramos 
con este recuento lo que fue 

ese disco, cómo suena, todo 
tan bien, las texturas, que es 

muy debanda, tienearreglos 
quenosllevana la nostalgia, 
pero también con nuevas 
propuestas”, cuenta Nicole 
desde Santiago. 

-¿Quérecuerdas de tuprime- 
ra gira porel país? 

  

CEDIDA 

NICOLE ELIGIÓ CELEBRAR EL ÁLBUM QUE LA CONSAGRÓ CON CONCIERTOS EN TEATROS DE TODO CHILE. 

-La primera gira fue con 
“Tal vez me estoy enamo- 
rando”, era muy niña, reco- 
rrí muchas ciudades, fue 

muy lindo conocer lugares 

nuevos, fue un viaje muy 
lindo con mi mamá por to- 
dos los festivales de frutas y 
verduras (risas). 

-¿Qué te parece poder pre- 
sentarte en la red de teatros 
regionales? 
-Ha sido un sueño que tuve 
durante muchos años y es- 
toy muy contenta de poder- 

lo concretar ahora con este 
disco tan significativo a ni- 
vel profesional y personal. A 
algunos de estos teatros ya 
he ido y en otros es mi pri- 

mera vez, eso me emociona 
muchoquiero viviresa acús- 
tica y esa arquitectura, esta- 
mos preparando un concier- 
to emotivo y nostálgico. 

DIRECTO AMADRID 
“Esperando nada” fue pro- 
ducido entre España y Ar- 
gentina y, retrocediendo en 
el tiempo a 1994, Nicole re- 

cuerda como ayer que en su 
primer día en Madrid llegó 
deinmediato alestudio: “Lle- 
guécon mi carpeta, con las 
canciones escritas, emocio- 
nada de estar en otro conti- 

nente, no podíamos creerlo 
en verdad con mi mamá es- 
tar en Madrid, hermosa ciu- 

dad, y conocer alos músicos. 
Llegué cuando ellos estaban 
grabando parte del disco y 
'meencantóel trabajo que hi- 
cimos junto a Tito Dávila, el 
productor del disco. Me 
acuerdo quemi mamáespar- 

cíaen al aire de la sala donde 
yocantabaunextracto deeu- 
caliptus y también meacuer- 
dode haber grabado primero 
“Esperandonada”. 

-Esta placa tuvo triple disco 
de platino y sus singles son 
una joya. Por ejemplo, “Ex- 
traño ser”. ¿Cómo llegaste a 
esacanción, cómollegaste a 
bandas argentinas como 
ManRay y Suéter? 
-En este camino de escribir 

canciones tuve la oportuni- 
dad de compartir con el di- 
rector artístico de BMG en 
esetiempo. Le dije que estaba 
escuchando a Spinetta, que 
erafande Charly García y me 
dio acceso a sus discos. Me 
quedé tardes enteras escu- 
chando música y ahí descu- 

brí a Los Abuelos de la Nada, 
escuché “Sin gamulán”, des- 
cubríal grupo Suéter donde 
está “Extraño ser”, que des- 
pués loescuchéen la versión 
de Man Ray, soy muy fan de 
Hilda Lizarazu. También es- 
cuchélitto Nebbia y Antonio 
Vega con “Esperando nada”, 
entonces el disco se transfor- 
mó junto a mis canciones 
inéditas en una recopilación 
de grandes canciones latino- 
americanas que no se cono- 
cíanen Chile. 

“DAMELUZ” 

“Dame luz” también es un 
hit. ¿Cómo fue ese videoclip 

que hiciste en el set lleno de 
velas? 
-Laideafueen conjunto con 
Canal 13, que me invitaron 
aser parte de la bandasono- 
radelateleserie“Amora do- 
micilio” y fue muy bonito, 
porque hasta el día de hoy a 
veces me encuentro con 

gente que trabajó en ese vi- 
deo. Estábamos muy felices, 
el set seveía muy bonito y el 
video quedó increíble. Hay 
una versión con el elenco, 
que ya se sabía la canción y 
cantábamos como en el es- 
tadio, a todo pulmón. 

-¿Cómo ha estado la recep- 
ción a tuúltimo disco “Cla- 
roscuro”? 
-Ha sido muy bonita, han 
apreciado mucho las letras, 
lo que me hace muy feliz, 
porque es un disco emotivo, 
es un disco que habla de la 
luz y la oscuridad, de quelos 
contrastes no son opuestos, 
sino que se complementan. 
Uno necesita ver y vivir la 
oscuridad para saber valo- 
rar realmente lo luminoso 

que aveces pasa por tu lado 

en lo cotidiano y no te das 
Cuenta. Este disco habla so- 
bre apreciar lo verdadera- 
mente importante y valo- 
rarlo, no solamente los mo- 
mentos más estelares y bri- 
llantes, los que parecen ser 
inolvidables. Muchas veces 

loinolvidable está en los de- 
talles. 

  

Cómo conseguir entradas gratuitas para 
los espectáculos de la Teletón 2024 
La Teletón dio a conocer 
ayer cómo y cuándo sepue- 
den obtener las entradas 
para asistir como público al 
Teatro Teletón y al bloque 
decierrequeserealizará en 
la Quinta Vergara, en Viña 
del Mar, en la versión 2024 
de la cruzada solidaria. 

Las entradas son gratui- 
tas y conceden acceso al 

teatro, ubicado en calle 
Mario Kreutzberger 1531, 
Santiago, y al anfiteatro de 
la Quinta Vergara. 

Para obtener un boleto 
se debe hacer a través del 
sistema PuntoTicket (hay 
que estar registrado antes 
en la página de Punto- 
Ticket) desde las 10.00 ho- 
ras de lunes. Desde ahíse 

podrán descargar e-tickets 
para los distintos espectá- 
culos, aunque solo podrán 

ser dos entradas digitales 
individuales por persona. 

En la plataforma, una 
vez que se ingresa como 
usuario, se debe elegir el 
bloque horario al cual se 
desea asistir en el caso del 
show en Santiago, para la 

noche de cierre en la Quin- 
ta Vergara solo se deben 
solicitar las entradas. 

Según un comunicado 
de Teletón, las entradas de 
PuntoTicket son limitadas 
y estarán disponibles has- 
ta agotar stock, 

Otra advertencia que 
realizaron es que el Teatro 
Teletón no dispondrá de 

estacionamientos para el 
público general. Sin em- 
bargo, hay una estación de 

Metro cercana: es Santa 

Ana (líneas 2 y 5). 
El próximo sábado, pa- 

ra la noche de cierre de la 

Teletón, el público que 
tenga entradas para la 
Quinta Vergara podrá in- 
gresar desde las 18 horas 

por calle Errázuriz. 
Para el evento, la Em- 

presa de Ferrocarriles del 
Estado dispondrá de un 
servicio especial de trenes 
nocturnos para facilitar el 
regreso a casa:una vez fi- 
nalizado el evento, la Esta- 
ción Viña del Mar abrirá 

sus puertas y habrá tres 

servicios de trenes en di- 
rección Limache y dos ha- 
cia Valparaíso, con un ser- 
vicio expreso, es decir, con 
detención solo en las esta- 
ciones Puerto, Barón, Quil- 
pué, Villa Alemana y Lima- 
che.
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